



El autor del estudio, Rickard Ahlberg y sus colegas, señalan que la mayoría de estos estudios se realizaron en muestras limitadas y principalmente en adultos jóvenes. Estos investigadores querían verificar estos hallazgos en una muestra nacional más grande. Decidieron utilizar los grandes registros nacionales disponibles en Suecia para este propósito.

Los investigadores analizaron datos del Registro de Población Total de Suecia. El registro contenía información sobre más de 3 millones de personas nacidas entre 1948 y 1982. Los investigadores vincularon estos datos con varios otros registros que brindaban información sobre empleo, educación, atención médica y recetas.

Para identificar a las personas con TDAH, los investigadores buscaron al menos un diagnóstico de TDAH en el Registro Nacional de Pacientes o evidencia de que se les recetaron medicamentos para el TDAH al menos cuatro veces. Los investigadores utilizaron el registro Integrated Database for Labor Market Research para obtener la información de la medida en que un individuo ha cambiado de trabajo entre dos años consecutivos (job shifting) y aproximadamente cuántas veces se mudó de lugar de residencia en el período de estudio (2000-2000). 2014).

La inestabilidad de las relaciones se evaluó registrando cuántos hijos tuvieron los individuos con diferentes parejas en el período seguido en el estudio. Esto se obtuvo del Registro de Generación Múltiple. Además, los investigadores incluyeron datos sobre diagnósticos de trastorno por consumo de sustancias, trastorno límite de la personalidad y condenas penales en sus análisis.

Los resultados mostraron que 17.088 hombres (o el 0,91%) de los hombres en el registro y 13.993 mujeres (o el 0,84%) tenían un diagnóstico de TDAH durante el período de estudio. De estos participantes, el 40% padecía el trastorno por consumo de sustancias y el 9,8% padecía el trastorno límite de la personalidad. Esto fue muchas veces mayor que en la población sin TDAH, donde el 4,6% padecía trastorno por consumo de sustancias y el 0,5% trastorno límite de la personalidad. Los padres de personas con TDAH tenían ingresos más bajos en promedio en comparación con los padres de personas sin TDAH.

Los adultos con TDAH cambiaron su lugar de residencia con más del doble de frecuencia que las personas sin TDAH. También tendían a tener hijos con diferentes parejas con más frecuencia (inestabilidad en la relación) y cambiaban de trabajo con más frecuencia, pero estas tasas eran un poco más altas que entre las personas sin TDAH.

Todas estas diferencias fueron más fuertes en los grupos de mayor edad (30-52 años de edad al inicio del estudio). Las personas más jóvenes con TDAH, las que tenían entre 18 y 29 años al comienzo del estudio, no cambiaron de trabajo ni tuvieron hijos con diferentes parejas con más frecuencia que las personas sin TDAH.

Las mujeres con TDAH de entre 18 y 29 años tenían una tasa un 18 % más alta de inestabilidad relacional (es decir, niños con diferentes parejas) en comparación con los hombres con TDAH. También cambiaron de lugar de residencia con más frecuencia que los hombres con TDAH.

“Tanto hombres como mujeres con un diagnóstico de TDAH presentan un mayor riesgo de inestabilidad en la vida real en diferentes dominios; un patrón de comportamiento que no se limita a la niñez o la adolescencia, sino que también existe hasta bien entrada la edad adulta”, concluyeron los autores del estudio.

El estudio hace una importante contribución a la comprensión científica de las consecuencias del TDAH en adultos. Sin embargo, también tiene limitaciones que deben tenerse en cuenta. En particular, el estudio se basó únicamente en registros oficiales. Estos registros contienen datos solo de personas que buscan tratamiento. Esa es probablemente la razón por la cual la proporción de personas con TDAH informada en este estudio es mucho más baja que la informada en estudios que incluyeron diagnósticos de TDAH en el alcance del estudio (estos estudios informan alrededor del 2,5 % de participantes con TDAH). Además, las tres medidas de inestabilidad de la vida fueron muy crudas e incapaces de capturar los matices individuales de los eventos que registraron.

El documento, "Inestabilidad en la vida real en el TDAH desde la edad adulta joven hasta la mediana edad: un estudio nacional basado en registros de problemas sociales y ocupacionales", fue escrito por Rickard Ahlberg, E. Du Rietz, E. Ahnemark, L. M. Andersson, T. Werner -Kiechle, P. Lichtenstein, H. Larsson y M. García-Argibay.

- [8 elementos de una relación saludable](#)
- [7 maneras en que el yoga ayuda a curar el trauma](#)
- [7 maneras en que el yoga ayuda a curar el trauma](#)
- [El perdón](#)
- [¿Cómo hacer frente a los tiroteos en la escuela?](#)
- [¿Cómo hacer frente a los tiroteos en la escuela?](#)
- [¿Interactuar con mascotas reduce la presión arterial y el estrés?](#)
- [¿Interactuar con mascotas reduce la presión arterial y el estrés?](#)
- [Meditation and Psychology](#)
- [Por qué el Ghosting es malo para nuestra salud mental](#)